

## Polsek Lohbener Gelar Patroli Siang Hari Untuk Meningkatkan Keamanan Wilayah

Indramayu - [INDRAMAYU.INDONESIASATU.CO.ID](http://INDRAMAYU.INDONESIASATU.CO.ID)

Aug 4, 2023 - 15:31



*Polsek Lohbener Gelar Patroli Siang Hari Untuk Meningkatkan Keamanan Wilayah*

Indramayu - Dalam upaya untuk meningkatkan keamanan dan ketertiban di wilayah hukumnya, Polsek Lohbener jajaran Polres Indramayu Polda Jabar melaksanakan patroli siang hari di sejumlah lokasi strategis. Jumat (4/8/2023).

Kegiatan patroli ini merupakan bagian dari Program Quick Wins Presisi Tri Wulan

3 yang bertujuan untuk menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi seluruh warga.

Patroli dilakukan dengan tujuan untuk mengantisipasi terjadinya tindak kriminalitas dan gangguan kamtibmas.

Personil Polsek Lohbener melakukan patroli mobile di sepanjang jalan raya Pantura Lohbener, dengan berfokus pada titik-titik rawan seperti lokasi kejahatan jalanan, tempat berkumpulnya masyarakat, dan daerah rawan lainnya yang berpotensi gangguan kamtibmas.

"Kegiatan patroli siang hari ini merupakan bagian dari upaya kami untuk menjaga situasi kamtibmas di wilayah hukum Polsek Lohbener. Kami ingin memberikan rasa aman dan nyaman bagi masyarakat, terutama saat mereka beraktivitas di siang hari," ujar Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Lohbener, Kopol H. Nurani.

Dalam patroli tersebut, kata Kapolsek, petugas juga memberikan himbauan kepada masyarakat untuk ikut berperan aktif dalam menjaga kamtibmas.

Masyarakat diimbau untuk selalu waspada terhadap potensi gangguan keamanan di lingkungan tempat tinggalnya dan melaporkan segala kejadian mencurigakan ke pihak kepolisian.

"Kami berharap masyarakat dapat menjadi mitra yang aktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah ini. Dengan kerjasama yang baik antara polisi dan masyarakat, kita dapat menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif untuk kita semua," tambah Kopol H. Nurani.

Selain melakukan patroli mobile, Polsek Lohbener juga akan terus melakukan berbagai kegiatan preventif lainnya, seperti menggelar pertemuan dengan masyarakat, melakukan dialog, dan memberikan sosialisasi tentang kamtibmas. Dengan adanya sinergi antara polisi dan masyarakat, diharapkan wilayah hukum Polsek Lohbener semakin aman dan kondusif untuk seluruh warga Masyarakat khususnya wilayah hukum Polsek Lohbener.